
 
GRUPPO CONSILIARE 

FRATELLI D’ITALIA – ALLEANZA NAZIONALE 
                                                                                           
_____________________________________________________________________________________ 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

Soggetto proponente: Francesco Torselli (Fratelli d’Italia-Alleanza Nazionale) 
Altri firmatari: Mario Tenerani, Mario Razzanelli, Arianna Xekalos, Miriam Amato 
 
Oggetto: sistemazione ambulanti all’interno della Loggia del Grano 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 
 PRESO ATTO che all’interno della Loggia del Grano risultano ad oggi sistemati alcuni ambulanti, dei 

quali soltanto tre (3) effettivamente operanti; 
 PRESO ATTO che la Loggia del Grano risulta ad oggi circondata da alcune impalcature, nonché da 

strutture atte a proteggere i frequentatori della Loggia da eventuali cadute di inerti dall’alto; 
 VISTO lo stato di conservazione in cui versa attualmente la Loggia del Grano: fregio sulla facciata lungo 

via dei Neri pericolante, facciata lungo via dei Neri con forti tracce di umidità e numerosi fori, soffitto 
con forti tracce di umidità ed intonaco rovinato, colonne del loggiato con notevoli crepe, sporcizia sui 
camminamenti delle impalcature, ecc...; 

 CONSIDERATO che negli ultimi tempi è stato effettuato un intervento di recupero e restauro della 
fontana posta all’angolo tra via dei Neri e via dei Leoni, ma che la stessa è proprio in questi giorni oggetto 
di un nuovo intervento di restauro; 

 CONSIDERATO che gli ambulanti sistemati all’interno della Loggia hanno ricevuto rassicurazioni sul 
carattere di temporaneità della loro collocazione; 

 CONSIDERATO che all’interno della Loggia del Grano si aprono due uscite di sicurezza del confinante 
edificio ospitante la Camera di Commercio di Firenze 

 
INTERROGA IL SINDACO 

 
1. Per sapere quanti interventi di recupero e restauro sono stati effettuati sulla Loggia del Grano dal 2009 ad 
oggi, quanti soldi sono stati spesi e chi ha sostenuto tali esborsi; 
2. Per sapere chi ha eseguito gli interventi sulla facciata della Loggia lungo via dei Neri, per sapere che tipo 
di intervento è stato effettuato per evitare il proliferare dell’umidità, per conoscere l’utilità dei numerosi fori 
praticati sulla medesima facciata e per sapere se non si reputino tali interventi invasivi e lesivi della stessa 
Loggia; 
3. Per sapere chi ha installato le impalcature ad oggi presenti lungo il perimetro esterno della Loggia del 
Grano, con quale utilità e se, per tale installazione, risulta versato un canone di occupazione di suolo 
pubblico al Comune di Firenze; 
4. Per sapere se ritiene ancora possibile che otto (8) attività di vendita ambulante possano esercitare 
all’interno della Loggia del Grano e, in caso di risposta affermativa, fino a quando proseguirà questa 
collocazione; 
5. Per sapere se è a conoscenza dei motivi per i quali soltanto tre (3) delle otto (8) attività di vendita 
ambulante risultano ad oggi effettivamente operanti all’interno della Loggia del Grano. 
6. Per sapere se è stata verificata l’apertura delle uscite di sicurezza della Camera di Commercio di Firenze 
all’interno della Loggia del Grano dopo aver disposto la collocazione degli ambulanti all’interno della stessa; 
7. Per sapere se egli reputa dignitosa e consona al mantenimento di un’attività commerciale la collocazione 
degli ambulanti all’interno della Loggia del Grano. 
 
 
 
Firenze, 19 marzo 2015 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


